

Conseil Régional de Tourisme Région Guelmim Es Smara

Réf : 3_assa zag_22_6_2

<u>Titre</u>: ASSA ZAG: Gravures rupestres

La province d'Assa zag est l'une des provinces de la région Guelmim Smara, Elle se situe au Sud_Est de Guelmim. Le patrimoine culturel matériel et immatériel constitue le levier de sa stratégie de développement; sa diversité et sa richesse ont toujours surpris ses visiteurs essentiellement les touristes Français et Espagnol qui s'intéressent au tourisme d'aventure et d'Ecotourisme (diversité faunistique et floristique). L'oisis, Ksar(fortification), Zaouia(Sanctuaire), Gravures rupestres, patrimoine colonial (Centres administratifs) et autres sont les points forts de cette province dont le tissu ethnique arabo berbere est dominant.

1- Ksar d'Assa

Les travaux de sa réhabilitation et de restauration sont menés actuellement par l'Agence de Provinces de Sud .

Son édification est enraciné dans le temps , le Zaouia constitue son principal centre a vocation religieuse et commerciale. Il se considère comme un musée ouvert sur l'oasis mais aussi sur un paysage saharien atterrant surtout a l'aube et lors de la crépuscule.





Conseil Régional de Tourisme Région Guelmim Es Smara

2- Gravures rupestres

Elles se trouvent sur un bout de falaise à l'entrée du Ksar.Seule une dalle à surface verticale porte quelques gravures :

un bovidé à patine noire et quelques gravures lybicoberbères: autruche, quadrupède et un dromadaire.

Des pièces d'industrie lithique du paléolithique moyen/ancien existent dans le Rich de Tanouist.











3- Patrimoine colonial Centre de recherche présaharien a Aouina Lahna Se situe a 50 km d'Assa





Conseil Régional de Tourisme Région Guelmim Es Smara

4- Artisanat





Source: web